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Vollmacht 
 
 
Der/die Unterzeichnete(n) 
 
 
 
 
(im folgenden Vollmachtgeber genannt) 
 
 
bevollmächtigt hiermit 
 
Die Divo Treuhand AG und die nachfolgend aufgeführte Person: 
 
Juliet Divo, geb. 28.06.1969, wohnhaft Bachgasse 24, 8610 Uster 
(im folgenden Bevollmächtigte genannt) 
 
 
 
 
in obenstehender Angelegenheit zu vertreten (gemäss Beschreibung). 
 
Der Bevollmächtigte kann den Vollmachtgeber rechtsgültig in dieser Angelegenheit vertreten. Er ist befugt, im 
Namen des Vollmachtgebers Rechtshandlungen vorzunehmen, Vergleiche abzuschliessen und Rechtsmittel 
zu ergreifen. 
 
Diese Vollmacht hat in dieser Angelegenheit auch gegenüber Banken, Steuerverwaltung, Erbschaftsamt, 
Betreibungs- und Konkursamt, Grundbuchamt und übrigen Privatpersonen und Behörden Gültigkeit. Die 
Vollmacht gilt auch für das Einholen von Informationen von Dritten wie u.a. Arbeitgeber oder Versicherungen. 
 
Der Bevollmächtige ist berechtigt, für den Vollmachtgeber in sämtliche Akten Einsicht zu nehmen und 
Auskünfte einzuholen. 
 
Abweichende prozessrechtliche Bestimmungen vorbehalten, erlischt diese Vollmacht nicht mit dem  
Ableben, der Verschollenerklärung, dem Verlust der Handlungsfähigkeit oder dem Konkurs des 
Vollmachtgebers. 
 
Die Bevollmächtigten sind berechtigt, die Handakten nach Ablauf von zehn Jahren seit Erledigung der Sache 
ohne vorherige Anfrage zu vernichten. 
 
Für die Erledigung von Streitigkeiten betreffend diese Vollmacht werden die ordentlichen Gerichte des 
Kantons Zürich als zuständig anerkannt. Ausschliesslicher Gerichtsstand ist der Geschäftssitz der Divo 
Treuhand AG. Das schweizerische Recht ist anwendbar. 
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English Translation (for information purpose only): 
 
 

Power of Attorney 
 
 
 
The undersigned 
 
 
 
 
(hereinafter called "the client") 
 
 
herewith authorizes 
 
Divo Treuhand Ltd. and the below listed person: 
 
Juliet Divo, born 28.06.1969, resident at Bachgasse 24, 8610 Uster 
(hereinafter called "the representative") 
 
 
 
Concerning the above described matter 
 
The representative is authorized to represent the client in the above-described matter. He is authorized to 
perform in the name of the client all legal acts necessary. 
 
In the described matter the power of attorney is valid towards banks, tax authorities, the inheritance authority, 
the debt enforcement office, the land registry office and other private persons or authorities. This power of 
attorney includes the obtaining of information from third parties such as employers or insurances etc. 
 
The representative is entitled to obtain in the name of his client information and/or inspection on any files or 
records necessary. 
 
Unless subject to deviating procedural regulations, this power of attorney shall not expire in case of death, 
declaration of absence, loss of capacity to act or bankruptcy of the client.  
 
Without requesting permission the representative has the right to destroy all files after a period of ten years 
when the case has ended. 
 
With respect to any disputes arising from this Power of Attorney the ordinary courts of the Canton of Zurich 
are considered competent. The place of jurisdiction shall be the domicile of Divo Treuhand Ltd. Swiss Law 
shall apply.  
 


